
상위 20개 바이오제약사 중
4개 기업에서 밝힌

Vault CDMS로 전환한 이유

많은 기업이 EDC를 Veeva로 전환하는 이유는 무엇입니까? 
고객이 공유하는 EDC 전환 사례를 통해 

내용을 확인해 봅니다.

선도적인 글로벌 
바이오제약사
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선도적인 글로벌 
바이오제약사

기업은 Veeva가 다음과 같은 최우선 과제를 이행하기 때문에 
Vault CDMS로 전환하고 있습니다.

속도: Vault EDC로 데이터베이스 구축 시간 50% 단축
효율성: Veeva CDB로 데이터 클리닝 리소스 및 비용 30~50% 절감

현대적인 플랫폼: Vault가 제공하는 혁신과 변화를 위한 토대, 그리고…
파트너십: 여기에서 보다 만족한 고객들의 사례를 살펴보시기 바랍니다.

https://www.veeva.com/products/vault-edc/cdms-customers/

